



# こばと

千葉市立第二養護学校

学 校 だ よ り

令和 7年 11月 26日  
第 7 号

## 魔法の言葉「5S」

校長 渡 邊 幸 也

秋休み明けから急に気温が下がり、北海道からは雪の便りが聞かれるようになりました。秋を通り越して冬の足音が聞こえてきています。年々、過ごしやすい時期が少なくなっていると感じます。

11月1日（土）に運動会を開催しました。前日の時点で天気予報は晴れだったものの、夜半までの強雨でグラウンドコンディションが心配でしたが、未明には雨は上がりました。早朝から晴天となり教職員がグラウンドの整備を行い、無事に開催することができました。天候にも恵まれ、保護者の皆様、関係者の皆様に多数ご来校いただきました。お越しいただいた皆様、本当にありがとうございました。温かいご声援を受け、各学年の種目、応援合戦とも、子どもたちが運動会特別日課で取り組んできた2週間の練習の成果を存分に発揮することができました。運動会特別日課中は、持ち物等で保護者の皆様にお願いすることもありましたが、ご協力をいただき、ありがとうございました。

11月11日（火）には「東京ディズニーリゾート・アンバサダー」の学校訪問があり、東京ディズニーリゾートのキャストを代表する親善大使がキャラクターと共に来校しました。子供たちは、夢と魔法に包まれた素敵な時間を過ごすことができました。令和元年に応募をしましたが、コロナ禍でなかなか実現できず、ようやく今年度に夢が叶いました。

今後の行事として3~5年生は12月4日（木）～5日（金）に「げんきキャンプ」があり、11月25日（火）から特別日課が始まります。6年生は12月11日（木）～12日（金）の「修学旅行」に向けての学習もスタートします。ご協力をいただくことがあるかと思いますが、どうぞよろしくお願ひいたします。12月13日（土）には『『夢と虹』クリスマスコンサート』が開催されます。PTA会長をはじめとするPTA役員のみなさま、準備をありがとうございます。また、今月から供用開始となりました、スクールバスのGPS機能の導入へのご尽力とご協力に、心より感謝申し上げます。

昨年度の学校だよりの「こばと第4号」で「褒めること」について触れました。褒める方が子供は伸びるという内容でした。しかし、実際に褒めようとしたときに、どんな言葉をかけたらよいのか考えることはありませんか。そのようなときは、『魔法の言葉5S（ごえす）』を使ってみてはいかがでしょうか。これは、私がある研修に参加した際に学んだものです。褒め言葉が「さ行」で始まる5つなので、さ行のSをとって5Sといいます。【さすが】、【すごい】、【すてき】、【すばらしい】、【それでいい】の5つです。【それでいい】という言葉は、あまり馴染みがないかもしれません、「今の状態が良い状態である」という意味合いで。とかく大人は、良い状態の時には声をかけず、できなくなったりやらなくなったりすると「どうしたの。」と声をかけがちです。しかし、「できているとき」こそ声をかけることが大切です。子供も「できているんだ」という認識を持つことができます。褒められたことは、また繰り返したくなるものです。5Sに加えて褒め言葉がもう一つあります。【ありがとうございます】です。『魔法の言葉5S』と『ありがとう』の褒め言葉、ぜひ活用してみてください。